



El tan esperado sitio web Mega ha presentado varias fallas

Masterhacks - El esperado sitio Mega, creado por Kim Dotcom ha presentado varias fallas y errores desde su reciente apertura. La página de Internet ha tenido algunas vulnerabilidades entre las que destaca el que con ciertas mañanas, se pueden descubrir las contraseñas de los correos electrónicos de registro.

El día de su inauguración, el sitio Mega recibió cerca de 300 mil visitas, y al día siguiente más de un millón. Una gran cantidad de estos usuarios se ha quejado de la lentitud de carga del sistema y de varios bugs en el portal.

Por su parte, Dotcom asegura que en los siguientes días se arreglarán esos errores para brindar un mejor servicio, asimismo, ofreció una disculpa a los usuarios por la mala calidad en el servicio, prometiendo mejorarla cuanto antes.

Es necesario entender también, que al tratarse de una versión Beta, se esperan errores, ya que se está probando algo por primera vez, y al tratarse de algo que recibirá millones de visitas, es necesario tratar con tecnologías complejas que casi siempre presentarán este tipo de errores.